
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „TrikeTrike“ vom 9. März 2018, 21:19

Wir sind aktuell nicht konkurrenzfähig in dieser Liga, und wenn du unbedingt aufsteigen willst,
gibt es nur 2 Wege.

Köllner bringt die Mannschaft zurück in die Spur, und vollendet sein Werk.

Ein anderer Trainer bringt die Mannschaft zurück in die Spur, und wir steigen mit ihm auf.

Ich persönlich gebe Köllner noch 2 Spiele Zeit, sollte sich dann keine Trendwende abzeichnen
MUSS Bornemann handeln!!

Er ist dem e.V. verpflichtet. Ein Aufstieg bedeutet Mehreinnahmen in zweistelliger Mio-Höhe.

Bei aller Liebe und allem Respekt für Köllner, hier geht es um übergeordnete Ziele!
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